



Notre-Dame de la Compassion



Saint-Joseph



Saint-Jean



Saint-Paul



Saint-Pierre



Saint-Sulpice

## Notre place de croyants dans la campagne présidentielle

*Nous sommes plusieurs responsables de mouvements d'Action Catholique, membres de communautés paroissiales, prêtres, diacres... à vous proposer un temps de réflexion :*



L'importante abstention constatée lors des dernières élections départementales et régionales démontre une défiance des citoyens envers les acteurs politiques. Pourtant de nombreuses décisions ont des conséquences sur notre vie quotidienne. La politique c'est ce qui permet de vivre ensemble.

**Samedi 5 février 2022**  
15h à 17h

**Salle paroissiale Saint-Sulpice**  
2 rue de Sevrans  
93600 Aulnay sous bois

\*Sous réserve des conditions sanitaires



- Qu'est ce qui me paraît important dans les choix que nous avons à faire ?
- Comment je vis ma foi dans cette campagne ?
- Quel peut être le message de l'Église ?



apie

accueil partage  
information écoute



Mouvement Chrétien des Retraités



action  
catholique  
ouvrière